

ホメオパシー(同種療法)

自然治癒力を触発するホメオパシー

「健康な人に投与して症状を起こさせるものを薄め叩くことによって、その症状を取り去るものとなる。」  
ホメオパシー(同種療法)は、生きとし生けるものの自己治癒力を触発し、本来の自分自身を  
取り戻していく療法として、世界で10億人以上が使用している健康法です。

150年前より、エリザベス女王を始め、ヨーロッパ王室の主治医は、ほとんどホメオパス(ホメオパシー療法家)だといふ。かつては神祕のペールに包まれていたホメオパシーだが、近年肉體、感情、精神、魂を全人格的に根底から癒す療法として注目を浴びている。西洋医学にはヒポクラテス以来、現代医学に代表される同種療法と、ホメオパシーという同種療法との流れがある。逆療法は、症状を抑えるものを投与するのに対し、同種療法は、症状と同じ症状を起こさせるものを天文学的に薄めて投与する。

約200年前、ホメオパシーの父、ドイツのハーネマン医師は、マラリアの特効薬として知られていたキナの皮を煎じて飲むとマラリアと同じ症状になることから、「健康な人に投与してある症状を起こさせるものはその症状を取り去るものになる」という同種の法則を再発見した。さらに、「超微量の法則」を加え、人体

に有害な毒物でも天文学的に希釈し叩くことで毒性が失われ、心にも深く作用することを発見。こうして出来たのが「レメディー」である。薄めれば薄めるほどその力は強くなるといわれ、量子力学的な観点からの説明も試みられている。

植物や動物などをはじめ、太陽や月の光などさまざまなレメディーが存在している。森羅万象には独特の精神が宿っており、それをホメオパシーの希釈濃度法で引き出すとレメディーが出来上がる。ホメオパシーとは、同じ症状を持つ同種のレメディーで自分が病気であることを心身に気づかせ、自然治癒力を触発することにより健康を取り戻していく療法なのだ。

ホメオパシーには、「慢性マヤズム」と呼ばれる病気を作り出す土壌があり、全ての病気はここから芽を出しているという独特の考えがある。特定の病気に罹りやすい傾向や精神的な傾向を支配していると考え

られ、ホメオパシーで難病の症例をケアすることが少なくないのは、この慢性マヤズムの影響が大きい。マヤズム療法やさまざまな不調への対処は、プロのホメオパシー療法家(プロフェッショナルホメオパス)への相談が必要だ。

ホメオパシー統合医療専門校カレッジ・オブ・ホリスティック・ホメオパシー(CHHOM)は、プロフェッショナルホメオパスを目指す学校だ。基本原理に加えて、マヤズム理論、実践、ホメオパシーの病理・生理を徹底的に学び、そして医学博士による現代医学の病理・生理・解剖・緊急医学機器療法、さらには臓器療法、ハーブ療法、フラワージェンセンスなどの統合医療も学べる。

文・齋藤洋子

心と体の反応、症状のセルフケア  
ア、西洋医学で治癒が難しいとされる難病の症例のケアとしてプロのホメオパスに、スゴいツボ、ポイント、秘法を。

体験レポート

東京本部センターを訪れてみて

日本人初のプロフェッショナルホメオパスで、日本のホメオパシーの第一人者として活躍する由井寅子氏(日本ホメオパシー医学協会 JPHMA 会長)は、自身が長年患った潰瘍性大腸炎がホメオパシーによって1カ月で改善した経験を持つ。由井氏は「ホメオパシーで命を救ってもらったので、これからはホメオパシーに命をささげると、今日まで日本におけるホメオパシーの普及・教育に尽くしている。その由

井氏が総センター長を務める、日本ホメオパシーセンターの東京本部は、渋谷の隣駅・池尻大橋より徒歩2分と大変便利な場所にある。

ホメオパシーは、家庭でも手軽にセルフケアできる一方で、慢性的な痛みは「プロフェッショナルホメオパス」と呼ばれる専門家への相談が必要だ。全国300カ所にある日本ホメオパシーセンターでの健康相談は、既往症から性格、考え、過去の経験など、さまざまな質問からクライアントの問題を探り、ホメオパスが適切なレメディーを選択する。

ホメオパシーは、単に症状を治癒に導くだけではない。原因となる心と体のこだわりの解放を伴うものなのだ。ホメオパシーのレメディーは気づきの助けをしてくれるが、あくまでも気づくのは本人であり、改善に導くのは自己に本来備わっている治癒力なのである。

東京本部センターはゆとりある部屋で、壁にはホメオパシーを応用した漆喰が塗られ、気持ち良い空間でホメオパシー健康相談が出来る。

ホメオパシーは動物にも応用できる事はすでに周知の事ではあるが、農業に活用して成果を収めている。由井氏は相談を受けながら、患者が農業や化学肥料による食物が原因とみられる食原病の問題を突き付けられ、8年前より自然型農業の重要性を訴え、活動を開始。2011年農業生産法人日本豊受自然農株式会社を設立した。北海道利根と静岡両県にある豊受自然農園では、ホメオパシーを利用した植物活性発酵液(アクトイブプラントAP)を用いて土壌改良を行い、無農薬、非化学肥料のハーブや野菜を提供している。

放射能測定値の高い福島でも、APを使い土壌改良した作物は放射能は測定限界値を下回ったそうだ。人も動物も植物も、自己治癒力を実感し、本来の姿に戻れるのだろうか。また、2010年ドイツの小児ホメオパシーコンgresでは自閉症、

多動などの発達障害の子どもたちのケースを発表。由井氏は発達障害のホメオパシーアプローチの第一人者として国際的に知られている。そして、2012年英国ホメオパシー医学協会主催の夏期セミナーでは、東日本大震災後の日本復興にむけて、放射能問題におけるホメオパシーのアプローチを発表、海外の専門家からも大きな注目を浴びている。

ケース紹介 23歳の女性 人生に絶望したケース

由井氏のホメオパシー健康相談には、現代医学では治癒を導くことが難しかった皆さんの人が、全国から相談に訪れる。家族の自殺のショックで「死ぬことにしか希望を見出せない」と人生に絶望したケースでは、由井氏のホメオパシー健康相談を受けレメディーをとったことにより、どんな苦しい経験でも自分の人生を感謝して前向きに生きることが出来るようになり、これからの人生を考えられるようになった。

このようなケースは、由井氏の三次元メソッド(海外ではZen. 禅. メソッドとして紹介されている)により大幅な改善がみられた。このように心や魂のレベルまでを包括的にみる三次元メソッドにより、多くのケースにホメオパシーの恩恵が注がれている。

(東京都 Y.K. さん)



日本ホメオパシーセンター東京本部での由井氏の健康相談。全国から難病の方々が相談にきている。由井氏の言葉のレメディーに多くの方が心を聞く



豊受自然農園の田舎自然農園では8月は、しその収穫期を迎える。無農薬・無化学肥料で根柢菌や土壌菌が土壌で育ったしそは、ミネラル豊富で味が濃い。春と秋のツアーや2012年秋からは自然農園を学ぶ講座も開催されている

CHhom shop あなたのホメオパシーライフを応援する 自然と体に優しい商品をお届けします

インターネットでの化粧品、食品、雑貨のお買物の新ショップ誕生!!  
CHhom Shop シーエイチホームショップ  
http://shop.toyouke.com/chhom/

2012 9.1 OPEN

CHhom ショップ 検索

CHhom 東京店 TEL: 03-5779-8524 / CHhom Shop 札幌店 TEL: 011-738-6651 / CHhom Shop 札幌店 TEL: 011-738-6651 / CHhom Shop 札幌店 TEL: 011-738-6651